23/2020



An den Gemeinderat der Stadt Villach Rathaus 9500 Villach

Bezirksorganisation Villach Stadt

Hans-Gasser-Platz 3 A - 9500 Villach Telefon 04242 / 25594 Email: villach@gruene.at www.villach.gruene.at

30.4. 2000 H 1845

Villach, 30.4.2020

Selbständiger Antrag nach § 41 Villacher Stadtrecht

Die Stadt Villach überprüft die Kosten für eine längst überfällig gewordene Renovierung des Kulturhofkellers und beteiligt sich bei der Umsetzung.

Der Kulturhofkeller feiert im nächsten Jahr sein 10 jähriges Bestehen. Damals übernahm als Obfrau Simone Dueller das Kulturzentrum und es gelang, junge Kunst und Kultur in Villach damit dauerhaft zu unterstützen und deren Abwanderung in andere Städte zu verhindern. Außerdem gelang es dem Team mit einem außergewöhnlich großartigen Programm Villachs Kulturleben enorm zu bereichern. Neben vielen inter(nationalen) Künsterlinnen finden heute Theaterstücke, Kabaretts, Lesungen, Workshops, sowie Diskos im Kulturhofkeller statt. Mit Ende 2013 hat sich aber auch das Team unter Führung von Simone und Martin Dueller aus der Vorstandsposition im Verein kult:villach zurückzogen. Die Konzeptionierung, der Betrieb und die Verwaltung des Kulturzentrums liegt seither in den Händen eines neuen Teams. Erstaunlich ist, mit welcher hohen Qualität KünstlerInnen in dieser Kulturstätte bereits aufgetreten sind.

Nach fast 10 Jahren ist die Kulturstätte augenscheinlich in die Jahre gekommen und während mit sehr viel Eigenleistung damals der Keller adaptiert wurde, wäre es jetzt wieder notwendig, auch eine "Restaurierung" der sanitären Anlagen, des Bodens und auch der Wände einer Generalsanierung zu unterziehen.

Im Hinblick auf das 10 jährige Jubiläum, möchte ich anregen, dass die Stadt mit den Vertretern des Kulturhofkellers Kontakt aufnimmt, um eine Kosteneinschätzung für eine Restaurierung zu erheben und somit dem Kulturhofkeller unter die Arme greift.

Die Grünen Villach stellen daher den Antrag, der Gemeinderat möge beraten und beschließen:

Die Stadt Villach überprüft die Kosten für eine längst überfällig gewordene Renovierung des Kulturhofkellers und beteiligt sich bei der Umsetzung.

Die anfallenden Kosten werden aus den zukünftigen Budgets und dem Kelagfond sichergestellt.

Sabina Schautzer

Mag. Birgit Seymann

Günter Schwarz